



EL MANDATARIO (der.) con Riquelme, ayer.

GOBIERNO FEDERAL REFUERZA COMPROMISO PARA TRABAJAR CON RIQUELME EN COAHUILA

El **Presidente** Enrique Peña recibió ayer en Los Pinos al gobernador electo, con quien dialogó sobre la situación del estado; después de felicitarlo por su triunfo en las pasadas elecciones del 4 de junio, acordaron colaborar para el bienestar de los coahuilenses. **pág. 5**

La Razón DE MÉXICO

www.razon.com.mx

VIERNES 25 de agosto de 2017 » Nueva época » Año 9 Número 2565

PRECIO » \$7.00

DELEGADA EN TLALPAN VA POR LA CDMX

Monreal gana en sondeos de medios, UNAM... pero Morena pone a Sheinbaum

Por Yared de la Rosa

EL PARTIDO de AMLO no publicó cifras finales de la encuesta; tampoco se conocieron metodología ni preguntas; el proceso lo coordinó un hijo del tabasqueño

EL DELEGADO en Cuauhtémoc era líder hasta en *Regeneración*, órgano oficial de ese instituto político; la jefa delegacional se dijo "orgullosa" **pág. 3**

El que está acusado de solapar a *El Ojos* presume foto con la aspirante oficial

RIGOBERTO SALGADO, delegado de Tlauhac, subió a su cuenta de Twitter la imagen con Sheinbaum en la que asegura que es la esperanza para CDMX.



SALGADO y la candidata oficial de Morena.

Dieron con ellos en 10 minutos Uno de los clientes asaltados dijo a la PGJ que su celular tenía encendido el GPS.



La policía capitalina pudo recuperar cuatro celulares y tarjetas bancarias.



La **vecindad** se encuentra en el número 146 del Eje 3.

Ladrones del cine Tonalá usan como guarida vecindad en la Doctores

Por Carlos Jiménez >

» **El GPS** de uno de los celulares hurtados condujo a la PGJ al sitio; ahí los delincuentes planearon el robo y se repartieron después el botín; sólo un hamppón pudo ser detenido **pág. 12**

VENEZUELA EN DICTADURA

El rostro de la represión

HERIDOS en las protestas contra el régimen de Maduro por la crisis alimentaria y de medicamentos, ahora también se enfrentan a una vida con fracturas en el cuerpo y la cabeza; algunos, incluso, perdieron un ojo. **pág. 21**

YOLYTER Rodríguez, de 56 años, con fractura del cráneo y daño cerebral por una bomba lacrimógena.



Foto-Reuters

POR DAR VOZ A LA OPOSICIÓN

Los canales vetados se suman a cuatro medios sacados del aire, entre ellos NTN24 y CNN en español; este último, hace seis meses.



La cobertura a la fiscal destituida, Luisa Ortega, quien huyó a Colombia, fue el punto de quiebre, afirma el director del medio.



El canal indicó que se pronunciaría hasta que fuera notificado oficialmente.

...Y sin prensa libre

» **Nicolás Maduro** ordenó retirar los canales colombianos RCN y Caracol TV porque criticaron su gobierno; los principales diarios de Venezuela están en manos del chavismo desde 2014 **pág. 20**

